

Projekt Wheelchair

Silvan Salihi & Swisshouse Simbawe



Wie funktioniert das Projekt Wheelchair?

Durch Ihren Abschluss und Ihr Vertrauen fließt ein Teil meiner Entschädigung in das Wheelchair Projekt. Wenn genügend Mittel für einen Rollstuhl gesammelt sind, wird ein Kind in Simbabwe beschenkt. Um Teil von diesem bewegenden Projekt zu sein, dürfen Sie sich gerne für den Newsletter anmelden in dem die Übergabe des Rollstuhls an das Kind dokumentiert wird.

Anmeldung zum Newsletter per E-Mail an: silvan.salihi@mobi.ch

Das Projekt kann auch von Ihnen und anderen unterstützt werden. Je mehr Mittel zusammenkommen, desto mehr Kindern und Jugendlichen kann geholfen werden.



Meine Motivation

In der Schweiz geniessen wir ein Leben voller Sicherheit. Als Versicherungs und Vorsorgeberater, darf ich zusammen mit meinen Kunden individuelle Versicherungslösungen für ihre Sachen, ihre Liebsten und sich selber zusammenstellen. Ganz nach der Vision der Mobiliar Das Leben leben. Wir sind da. Diese Vision möchte ich in Simbabwe aufbauen.



Ziel der Organisation Swisshouse Simbawe

Durch unsere finanzielle und fachliche Unterstützung sollen Menschen in Simbabwe befähigt werden, sich für ihr Leben eigene Existenzen aufzubauen. Der Verein unterstützt Menschen in Simbabwe mit dem Ziel der Hilfe zur Selbsthilfe, insbesondere das Schaffen von Arbeitsmöglichkeiten für Menschen mit körperlicher oder geistiger Einschränkung.

